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С праздником весны, дорогие женщины!

Геолог Надежда Илькина 
и экономист Елена Егорова, 

предприятие «Аки-Отыр».
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Оксана Владимировна Фурсова, 
главный специалист
департамента по скважинным
технологиям, по результатам
2014 года признана 
лучшим работником
производственного блока. 
В «Русснефти» О.В. Фурсова
трудится восьмой год. 
А в отрасли ее стаж составляет
уже 44 года. И все это время 
она занимается экономикой
бурения. Оксана Владимировна
удостоена корпоративной
награды «Трудовая слава»
второй и третьей степеней,
отраслевой медали 
«За освоение Западной Сибири»
и немалого количества других
знаков отличия. Ее дочь тоже
занимается экономикой
нефтедобычи, внук оканчивает
педагогический вуз, а внучка
учится в девятом классе.

Сколько стоит
скважину построить?

Прежде всего – несколько цифр,
позволяющих понять, насколько
важным делом занимается наша
сегодняшняя собеседница. 

Затраты на строительство новых
скважин – очень заметная статья
бюджета любой нефтяной компа-
нии. В «Русснефти» на эти цели
ежегодно направляются миллиар-
ды рублей – более половины всех
средств, выделяемых на капиталь-
ное строительство. Контроль за
расходованием этих «миллиардов
развития» как раз и осуществляет
Оксана Владимировна Фурсова.
Забегая вперед, отметим: равных
ей специалистов в отрасли най-
дется не много... 

Оксана Владимировна умеет го -
ворить просто о сложном. Поэто -
му у нас есть возможность разо-
браться, как работает ее «лабора-
тория», в которой сосредоточено
столько всего важного для Ком -
пании. 

Не будет большим преувеличе-
нием сказать, что «штаб» по управ-
лению инвестициями в строитель-
ство новых скважин практически
весь базируется на рабочем столе

О.В. Фурсовой. Посмотрим, что тут
есть. Главное находится слева от
монитора компьютера. Здесь сто -
ят папки, в которых собрана
«буровая история» каждого пред-
приятия «Русснефти»: стоимость
скважин, виды услуг, графики и так
далее – все существенное за по -
след ние семь лет. Это сущий клад.
Благодаря этим досье Оксана  Вла -
димировна, получив из «дочек»
первичные данные, сама высчи-
тывает лимиты на бурение в базо-
вых ценах. Поступающие с мест
расчеты О. В. Фурсова сравнивает
с предварительными оценками.
После уточнения цифр, их защиты
специалистами из Обществ можно
приступать к исполнению лими-
тов и анализу их использования.
И то, что получается в результате,
уже досконально выверено. За
семь лет, что О. В. Фурсова трудит-
ся в «Русснефти», не было случая,
чтобы в общую сумму «миллиар-
дов развития» потребовалось
вносить коррективы (по отдель-
ным скважинам, конечно, от
неожиданностей никто не застра-
хован, поэтому в рамках общего

бюджета лимиты предприятий
иногда подвергаются уточне-
ниям). 

– Сколько стоит одна новая
скважина, Оксана Владимировна? 

– В диапазоне от 50 до 150 мил-
лионов рублей. Самые дорогие –
горизонтальные, они бурятся сей-
час на Рославльском, Варьеган -
ском и Нижне-Шапшинском место-
рождениях. Недешево бурение и в
Саратове из-за особенностей гео-
логии. К относительно недорогим
скважинам можно отнести наклон-
но направленные на Шапшинской
группе месторождений под Хан -
ты-Мансийском. 

– Часто ли предприятия пре-
вышают смету на бурение? 

– Мы этого не допускаем. Бы -
вает, что по производственным
причинам меняется график. Тогда
мы вносим изменения в пределах
общего лимита. 

– Бурение сильно подорожало в
начале года? 

– Я бы не сказала, что сильно.
Объемы сокращаются. Подрядчи -
ки идут навстречу, понимая, что
заказчиков терять нельзя.

Год под знаком Елены
В Радужном прошел городской конкурс на звание 
«Женщина года» в нескольких номинациях. Общество
«Варьеганнефть» в нем представляла Елена Мельниченко, 
оператор технологических установок 5-го разряда КНС-6
Варьеганского месторождения. Конкуренция была очень 
острой. И все же первое место в номинации нефтяников
заняла именно Елена! Это означает, что в течение всего 
2015 года она будет считаться своего рода «лицом» 
знаменитого нефтяного региона.

Дорогие, милые женщины!
Поздравляю вас с замечательным праздником –
8 Марта! От всей души желаю всем вам здоровья,
счастья и благополучия. Пусть лучи весеннего
солнца наполнят ваши дома радостью, добро-
той, любовью и уютом. Пусть вашими вечными
спутниками в жизни будут забота и участие
близких, преданность друзей, уважение коллег.

С праздником!
Михаил Гуцериев, 

председатель Совета директоров 
ОАО «НК «РуссНефть»

Победительница конкурса
рассказывает о себе: 

«В 1988 году я устроилась на ДНС
Варьеганского промысла операто-
ром обезвоживающей и обессоли-
вающей установки. Окончила кур -
сы в школе буровых кадров. Мне
было 19 лет. А коллектив – почти
полностью мужской, все солидные
дяди, многие с высшим образова-
нием. Чувство ответственности да -
вило страшно. Начала читать доку-
ментацию, инструкции и, когда до -
шла до того, какие на подобных
объектах возможны аварии, откро-
венно струсила. Даже всплакнула
со страху. Установка мне показа-
лась пороховой бочкой и миной
замедленного действия. Потом
привыкла, всему научилась. 

Вообще на таких объектах людей,
в себе не уверенных, способных впа-
дать в панику, быть не должно. Ведь
как бывает? Вроде все спокойно,
обыденно, процесс под твоим конт-
ролем. И вдруг в какой-то мо мент все
меняется. Начинается бе готня, спе-
циалисты ищут причину нештатной
ситуации. Недра полны загадок...»

Нам в газете уже приходилось
писать о Елене Мельниченко.
Вкрат це напомним, о чем она тогда
рассказала. Поучительный эпизод. 

«За долгие годы работы у меня,
слава Богу, нештатных ситуаций
было немного. Самая сложная при-
шлась как раз на пору моего «дебю-
та» в роли оператора. Дежурю
ночью на ДНС-7. На одном из объ-
ектов возникает пожар, и у нас
отключают электричество. Телефо -
нов нет, рации замолкли, как быть?
Все устройства – на механике. Газ
скапливается, давление растет. На
улице минус 40. Надо первым де -
лом закрыть основную задвижку на
вход нефти на установку. 23
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С У Д Ь Б А

В Е Т Е Р А Н

...Экономические вузы гото-
вят специалистов «широкого про-
филя», зачастую оторванных от
реальности, сетует Оксана Вла ди -
мировна. Такой экономист сидит у
компьютера и ждет, пока програм-
ма заполнит графы формы отчет-
ности. А если цифра не верна или
отнесена не к той статье затрат?
В таком виде это и пойдет дальше.
У О. В. Фурсовой подход принци-
пиально иной. Она сама подсчи-
тывает основные параметры в  от -
четах, сверяя их потом с данными
программы. Поэтому каждая циф -
ра в ее таблице наполнена смы -
слом, проверена и перепровере-
на, и ошибок практически не быва-
ет. Жизнь приучила ее именно так
относиться к делу. 

В 1971 году Оксана Владими -
ров  на окончила Ивано-Фран ков -
ский институт нефти и газа и рас-
пределилась в местное управле-
ние бу ровых работ. С 1978-го по
приказу министерства украин-
ские буровики стали работать вах-
товым методом в Западной Си -
бири – Ниж не вартовске, Ра дуж -
ном, Губкинском. За двадцать лет
Фурсова досконально изучила тот
регион. Рас сказывая, она не отде-
ляет себя от нефтяников в поле:
«Мы разбурили Северный и За -
падный Варье ган, Тагринку, с на -
шей бригады начинались «Белые
ночи». Потом еще де сять лет на
постоянной основе Ок сана Вла-
ди мировна трудилась в Ноябрь -
ске заместителем директора по
экономике в управлении по буре-
нию. 

– Технологию бурения вы хоро-
шо знаете?

П Р О Ф Е С С И О Н А Л

Сколько стоит
скважину построить?

Президент ОАО «НК «РуссНефть» Михаил Гуцериев 
возглавил Совет директоров Компании, оставив прежний пост.
Президентом ОАО «НК «РуссНефть» назначен Олег Гордеев,
ранее занимавший должность  старшего вице-президента 
по коммерции. 

Указанные изменения обусловлены  масштабным расширением дея-
тельности ОАО «НК «РуссНефть» и ОАО «НК «Нефтиса»,  существенным
расширение задач стратегического управления крупными нефтяными
холдингами, стоящими перед председателем Совета директоров Об -
ществ.  Так, общий объем добычи в Обществах в 2014 году  достиг 18 млн.
тонн нефти, объем переработки –  8 млн. тонн, успешно реализуются пер-
спективные зарубежные проекты, в частности, в Казахстане, Азер бай -
джане, странах Африки. Изменения в руководстве ОАО «НК «РуссНефть»
связаны  и с необходимостью разделения функций оперативного и стра-
тегического управления,  приведением структуры холдинга в соответ-
ствие с лучшими практиками корпоративного управления. 

Программист, математик
В научно-техническом центре «Русснефти» регулярно
проходят научно-методические семинары. 
Недавно на одном из таких мероприятий с интересным 
докладом выступила Оксана Есаулова. 

Она рассказала о подходах к секторному моделированию с использо-
ванием гидродинамических симуляторов. 

Ключевым моментом сообщения Оксаны, по ее словам, явилось пред-
ставление собственного программного продукта, в котором реализована
технология «мгновенной» загрузки граничных условий по требованию.
Эта технология, если сравнивать ее с традиционными подходами, позво-
ляет сэкономить время на формирование и расчет секторов, что служит
большим подспорьем при настройке крупных моделей на историю раз-
работки.

Оксана Есаулова окончила механико-математический факультет Том -
ского государственного университета по специальности «Вычис ли тель -
ная математика и компьютерное моделирование». В НТЦ она трудится с
2014 года ведущим специалистом в отделе геологии, технологического проектирования и мониторинга раз-
работки Западно-Сибирской группы месторождений. В настоящее время девушка занимается составлением
проектного документа по Голевому месторождению, а также мониторингом Рославльского и Варьеганского
участков недр. 

Мне очень повезло 
Когда девушка выбирает «мужскую» профессию –
это всегда интересно. Мы попросили специалиста службы
капитального строительства Общества «Аки-Отыр» 
Лидию Танченко рассказать о себе. 

Я родилась на Севере, постоянно живу здесь и очень люблю свой край.
Еще в юности поняла, что нефтянка – одна из самых интересных отраслей.
А почему стала строителем? Пошла по стопам родителей. Сумела совме-
стить  две свои мечты.

После окончания университета в 2012 году (по специальности
«Промышленное и гражданское строительство») я была приняла в «Аки-
Отыр», в службу капитального строительства на должность инженера по
проектно-сметной работе. Считаю, что мне очень повезло – выпускникам
вузов редко такие обязанности доверяют. Наверное, что-то нужное для
предприятия во мне уже тогда было. Очень благодарна своему руковод-
ству за предоставленную возможность проявить себя. 

Как любил выражаться мой тренер по плаванию, «падайте в воду, как
спелые груши». Вот так и я – с головой в самые сложные производственные вопросы! К счастью, рядом со мной
трудились и трудятся мудрые, терпеливые, высокопрофессиональные люди. Что конкретно входит в мои обя-
занности? Работа со сметами, прием выполнения строительно-монтажных и проектно-изыскательских  работ,
проверка тендерных предложений, составление отчетности и многое другое.

В прошлом году я  получила Благодарность Общества за «большой вклад» в развитие «Аки-Отыра». Это фор-
мулировка такая. Мой вклад пока не может быть большим. Но главное, что я сумела оправдать ожидания!

К А Р Ь Е Р А

– Конечно! Двадцать лет ездила
по буровым. Ведь что такое вахта?
Ты каждый день общаешься с геоло-
гами и буровиками, обедаешь с
ними за одним столом, участвуешь в
их разговорах... Сейчас экономист
на производстве иначе работает.
В компьютере он составляет, ска-
жем, форму КС, в компьютере же
начальник ее подписывает, после
чего документ отсылают по элек-
тронной почте. А нам приходилось
отправляться за десятки километ-
ров, что бы подписать все докумен-
ты и подтвердить выполненные
объемы. Бу дучи начальником про-
ектно-сметной группы, я ездила
ночами из Нижневартовска в Радуж -
ный и обратно. С того времени –
при вычка все делать собственно-
ручно, а компьютер – это в помощь.
В начале каждого месяца запраши-
ваю из «дочек» акты вы полненных
основных работ и другие данные
по статьям капвложений, потом
разношу все это по разработан-
ным формам... 

Пауза, далее в свойственной
нашей собеседнице добродушной
манере: 

– А некоторые в «дочках» сидят и
ждут, когда у них в окошечке всплы-
вет цифра! – Оксане Вла ди мировне
такое сильно не по душе. Она стара-
ется убедить своих мо лодых коллег:
для того, чтобы стать хорошим спе-
циалистом, надо преж де самому
поработать с первичной докумен-
тацией, тогда многое станет понят-
нее и отложится в памяти надолго.

В день, когда проходила эта
встреча, О. В. Фурсова составляла
для министерства антикризисные
прогнозы до 2035 года. Она поль-

зовалась сведениями, которые
накопила в своих папках.  

– Вы курируете очень важное
направление в Компании. От ва -
шего слова многое зависит. Пред -
прия тия, наверное, стараются с
вами дружить? Чув ст вуете к себе
особое отношение? 

– Чувствую, но в другом смысле,
– смеется Оксана Владими ровна. –
Часто звонят с вопросами. Каки -
ми? С нашими, специфическими
для бурения: куда отнести те или
иные затраты, как правильно за -
крыть выполненный объем работ.
Тысячи практических вопросов
возникают. Ста раюсь объяснять и
подсказывать, надеясь на пользу
от моих консультаций. 

Беседу вел 
Сергей Иванов

Родилась Надя в городе перво-
открывателей западно-сибирской
нефти – Урае. Мама у нее – воспита-
тель (в детском саду), папа – води-
тель. Однажды вместе с группой
школьников Надя побывала на экс-
курсии на месторождении. Там и
поняла, что ей суждено стать неф-
тяником. 

Поступать она решила в молодой,
развивающийся Югорский госу-
дарственный университет. На про-
изводственную практику в летние
месяцы будущий геолог ездила с
огромным удовольствием – как
другие в увлекательное путеше-
ствие. Впечатлений потом хватало
надолго. Разве сравнить практику
геолога с тем, как проводят канику-
лы ее подруги? Вот, например, от -
правились студенты ЮГУ на При -
полярный Урал, на месторождение
горного хрусталя «Пуйва». Дорога
туда пролегала по живописной
реке. Пока практиковались, поко-
рили горную вершину (не Эльбрус,
конечно, всего 1,5 километра, но
разве в том дело?). Домой она вер-
нулась с маленьким  кусочком гор-
ного хрусталя, который продолжа-
ет бережно хранить. 

Где работать после вуза? На деж -
да – человек очень точный, настой-
чивый, цели перед собой ставит
конкретно. Она выбрала «Аки-
Отыр». На дворе стоял 2009 год –
кризис, поэтому девушке пришлось

напоминать о себе будущему ра -
ботодателю целый год, в течение
которого она трудилась в других
организациях: геологом 2-й катего-
рии, даже специалистом по технике
безопасности. Настойчивость, про-
фессионализм молодого специали-
ста оценили в «Аки-Отыре», и как
только появилась вакансия, Надеж -
ду Илькину приняли на должность
ведущего геолога. Свои нынешние
задачи она характеризует так: «Со -
здание и актуализация базы данных
по запасам и ресурсам Общества,
участие в планировании геолого-
разведочных работ, направленных
на прирост запасов, мониторинг и
аудит ресурсной базы».

С коллегами, по мнению Надеж -
ды, ей очень повезло. А им – с нею!
Воля и твердый характер в ведущем
геологе «Аки-Отыра» сочетаются
с дружелюбием, отзывчивостью,
доб ротой. Она нашла работу, о
которой мечтала, «свое» предприя-
тие. Счастье, это ведь когда труд
приносит тебе радость? Тогда какие
еще могут быть вопросы? 

Екатерина Дель, 
г. Ханты-Мансийск

На снимке первой полосы: Надежда
Илькина (слева) с коллегой – Еленой Его -
ровой, возглавляющей на предприятии
департамент по экономике и финансам.

Любимая профессия
и кусочек горного хрусталя
Надежда Илькина трудится ведущим геологом предприятия
«Аки-Отыр». Благодаря таким специалистам, как она, ресурсная
база Общества, и так очень внушительная, продолжает расти.

лизацией углеводородов в Димит -
ровграде. А ее внуку скоро в пер-
вый класс – ему задумываться о
профессии еще рано. 

На ульяновской земле Татьяна
Тимофеевна живет почти 30 лет. Но
родную Белоруссию не забывает и
давнему увлечению спортом сохра-
няет верность.

Дария Туркова, г.Ульяновск

Супруг плохого не посоветует
В январе исполнилось 16 лет, как лаборант химического анализа
лаборатории №2 «Север» Татьяна Хардиляткина работает
в «Ульяновскнефти». В 2011-м Татьяна Тимофеевна была
отмечена почетным корпоративным званием «Ветеран труда». 

В 1984 году на Черном море не -
давняя выпускница Минского ин -
ститута физкультуры и спорта Та -
тьяна познакомилась с парнем из
Ульяновска. Когда отпуск закончил -
ся, молодые люди разъехались. Но
ненадолго: будущий муж Татьяны
приехал за ней, чтобы увезти ее в
Поволжье, навстречу их счастью. 

В нефтянку Татьяна Тимофеевна
пришла по примеру супруга – он
тогда трудился начальником авто-
транспортного цеха нефтедобы-
вающего предприятия. Быстро ос -
воила свои новые обязанности. Ей
нравилось, что работы в лаборато-
рии много и что это подразделение
является одним из самых значимых
на нефтедобывающем  предприя-
тии. А сколько новых приборов и
технологий внедряется! Например,
проведение анализа нефти на вяз-
кость ускорилось в разы благодаря
использованию автоматизирован-
ного вискозиметра Брукфильда. 

У Татьяны Тимофеевны двое сы -
новей. Старший осваивает нефтя-
ные месторождения в тундре Рес -
публики Коми,  младший занят реа-
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С О Б Ы Т И Е Х О Б Б И

Н А С Т Р О Е Н И ЕВалерий Лаврусь,
начальник отдела департамента геологии и оценки ресурсов
нефти и газа, прозаик 

Совершите чудо
Р А С С К А З - Б Ы Л Ь

ы с ней почти родственники.
А вообще-то по русским тра-
дициям не «почти», а самые

настоящие родственники. Мы –
кумовья. Мы – крестные родители
одной девочки, которой теперь уже
восемнадцать лет. Зовут мою куму
Наташей. Ей сорок с небольшим, по
рождению она украинка, но всю
свою жизнь прожила на Севере. 

Судьба была к ней не очень бла-
госклонна: отец ее оставил с мате-
рью, когда ей было лет десять.
После окончания школы она пошла
в педагогическое училище и полу-
чила специальность учителя млад-
ших классов. Потом она заочно
окончила пединститут, но мы же
понимаем, что никакое образова-
ние не может испортить настояще-
го специалиста, а она была настоя-
щим. Она была учителем. Нет, она
была Учителем. Первым Учителем,
какой не у всех бывает. У меня тако-
го не было – ее ученикам повезло. 

Кроме того, что она была талант-
ливым учителем, она была еще и
Женщиной. Красивой, немного
пышной блондинкой, веселой и
остроумной. И, как любая женщина
в мире, она мечтала о своей семье с
двумя-тремя, а может быть, четырь-
мя детишками. Да все к этому и шло.
Был у нее жених, очень неплохой
молодой человек, и в общем-то все
должно было закончиться у них
свадьбой и переездом в Израиль,
если бы не пришедшая в ее дом
беда. В возрасте тридцати лет она
услышала диагноз: рак. 

Два года шла война за нее. Два
года успехи сменялись поражения-
ми. Но врачи, дай Бог им здоровья,
ее вытащили: возможно, «виной»
тому был ее крепкий молодой орга-
низм. Она осталась жива, но... у нее

больше никогда не могло быть
детей. Такое вот совершенно оша-
лелое горе. Молодой человек, кото-
рый, надо сказать, поддерживал ее
в смертельной борьбе, узнав при-
говор врачей, не выдержал и исчез
из ее жизни. Она осталась одна.
Хотя не совсем одна, рядом были
мы – ее друзья.

Тогда она стала крестной мате-
рью одной девочки. Возможно, в
этом проявилось ее желание реа-
лизовать себя как женщину, как
мать. Но не будем вдаваться в под-
робности и разбираться в мотивах
ее поступков, нам все рано этого не
понять, у нас такого горя, слава
Богу, не было. Главное, что она с
этой девочкой стала ездить в лет-
ние школьные лагеря. Ее как педа-
гога оправляли в летние школьные
лесные лагеря под Тюменью, куда
она брала с собой крестницу.  

Все случилось в 2005 году. Она
вернулась из лагеря и сказала мне,
что там встретила  девочку из дет-
ского дома, которую хочет взять к
себе.

– Не позволят, – сказал я, – у тебя
неполная семья.

– Посмотрим, – ответила она.
Через месяц она привела девоч-

ку к себе в дом, и я познакомился со
своей тезкой, ее звали Лерой. 

Ребята, я очень увлекаюсь вопро-
сами становления человека как
мыслящего существа. Безумно ин -
тересно, как из наших мелкотят
вырастают люди, вырастают чело-
веки! Это происходит годам к четы-
рем-пяти. Но только если с ребен-
ком общаться. Рассказывать сказки,
отвечать на его бесчисленные «по -
чему», да просто разговаривать! 

В случае с моей тезкой все было
запущено донельзя. Да простит она

меня, но в тот момент она была
«зверьком». Она почти не умела
разговаривать, все время прята-
лась и вообще мало проявляла себя
как человечек – и это в пять-то лет!

– У тебя ничего не получится, –
сказал я Наташе, – из нее уже не
вырастить полноценного человека.
Все упущено.

– Посмотрим, – нахмурилась она.
Она умела бороться. Жизнь

научила ее. Кроме борьбы за девоч-
ку, ей пришлось еще выдержать
борьбу с нашими чиновниками, дай
им Бог здоровья тоже, потому как
чиновники не были убеждены, что с
девочкой в этой «семье» все делают
правильно. И потом: «она же одна»! 

Время пролетело незаметно, и
однажды в 2009 году моя кума про-
ездом через Москву в Курск вместе
с Леркой оказалась у меня. Девочка
была абсолютно нормальным ре -
бенком. Нет! Это была вообще дру-
гая девочка: смелая, разговорчи-
вая, рассудительная не по своему
девятилетнему возрасту. Она учи-
лась играть на фортепиано. Она,
черт меня забери с моими прогно-
зами, хорошо училась! 

Мы гуляли с ней по зоопарку, и я
никак не мог совместить ее новый
образ со старым (без образа она
была).

– Ты совершила чудо! – сказал я
Наташе.

– Посмотрим, – улыбнулась она.
Сегодня она воспитывает еще

двух девочек, которых взяла из того
же детского дома. Теперь она это
делает на профессиональной осно-
ве. Ей за это платит государство. Им
дали трехкомнатную квартиру, где
они живут вчетвером. Две сестрен-
ки, Лерка и моя кума Наташа. Дев -
чонки называют ее мамой.

На церемонии открытия «Крис -
талла» 17 февраля губернатор Ва -
лерий Радаев, поблагодарив гла -
ву «Русснефти», сообщил: 

– Стояла задача сделать «Крис -
талл» современной многофунк-
циональной площадкой. На это
требовались очень большие сред-
ства. Реконструкцию удалось за -
вершить всего за шесть месяцев. 

На модернизацию спортивной
арены фонд «САФМАР» направил
более 146 млн. рублей. 

Капитальный ремонт затронул
все системы жизнеобеспечения
«Кристалла». Хоккейная площад-
ка действовала, но зрители на
трибунах рисковали подхватить
простуду. Теперь благодаря вво -
ду новой отопительной системы
температура воздуха в громад-
ном спортивном сооружении
поддерживается на уровне плюс
20 градусов. Кроме того...

– Во дворце теперь можно про-
водить крупные соревнования не
только по хоккею, но и по баскет-
болу, – с удовлетворением отме-
тила министр спорта области
Наиля Бриленок. 

Изюминка «трансформера»
проста: специальное напольное
покрытие для игры в баскетбол
теперь расстилается и убирается
буквально на глазах у зрителей,
лед при этом никому не мешает и

никак не страдает. Новый супер-
паркет мож но сдавать в аренду
любителям бадминтона и волей-
бола. 

– Наша прославленная сара-
товская хоккейная школа должна
вернуть себе утраченные пози-
ции, – подчеркнул Валерий Рада -
ев, уточнив, что ледовая площад-
ка будет открыта для всех люби-
телей кататься на коньках.

В здании дворца полностью
заменена кровля с усилением
металлических конструкций, об -
новлена конструкция технологи-
ческой пли ты, отремонтирована
основная часть внутренних сетей

освещения и канализации. Ка -
питальному ре монту подверглись
санузлы и раздевалки, оборудо-
ван конференц-зал, стало возмож-
ным проводить видеотрансляции.
Смонтированы системы отопле-
ния, вентиляции и осушки, заме-
нено холодильное оборудование,
построена хоккейная коробка...

17 февраля в товарищеском
хоккейном матче сошлись коман-
ды правительства области и
«Трудо вые резервы». «Кристалл»
обрел вторую жизнь – в новом,
современном качестве. 

Дмитрий Петрошенко, 
г. Саратов

Работаю волшебницей
Елена Бойко трудится лаборантом химического анализа
в «Варьеганнефти» три десятилетия! Сама не верит: 
неужели? А ведь любит свою профессию и удивляется ей, 
как в те давние дни.

– После окончания техникума в
Брянске, – вспоминает Елена, – мы
с подругой по приглашению ее
родителей отправились, как нам
казалось, на край земли. Радуж -
ный встретил нас яркими желты-
ми красками наступающей осени.
Дело было в августе 1984-го.
Погода стояла расчудесная, люди
– приветливые, а мы – молодые и
решительные. Захотелось остать-
ся. Я устроилась в химическую
лабораторию. Не по специально-
сти, но меня всему научили, все
показали. Практику познавала на
производстве, а теорию штудиро-
вала дома.

– Но северная осень мигом про-
летела, за ней наступили лю -
тые холода. И как вам такая
перемена – по душе пришлась? 

– В молодости все воспринима-
ется как вызов. Подумаешь, пого-

да. Выдерживали и морозы, и
трудности. В нашем женском кол-
лективе все были дружные, весе-
лые, стойкие. Дружбу и сплочен-
ность мы пронесли через годы,
теперь молодежь этому учим –
иначе никак.

– Помните свой первый день в
лаборатории? 

– Конечно, я ведь попала в
новый для себя мир. В школе с
химией не особенно дружила.
А тут – колбочки, пробирки, таин-
ственные процессы, вещества
цвет меняют... Решила, что мне
придется работать волшебницей.
Необыкновенное чувство. Оно по-
прежнему во мне. 

– Остается ли место твор -
честву, неизведанному после
столь ких лет в профессии? 

– Стандартные виды химиче-
ского анализа проб нефти – это
как таблица умножения для нас.
Но есть же нестандартные задачи.
Срочный качественный анализ
почвы для геологов или транс-
портники попросят сделать ана-
лиз машинного масла, к примеру.
Познание нового – процесс бес-
конечный. 

– Вас признавали лучшей по
профессии, много раз награжда-
ли. О чем еще мечтаете? 

– Если вопрос не о работе, то
главное для меня сейчас – счастье
и здоровье моего сына. Хочу,
чтобы он получил высшее образо-
вание и обзавелся семьей. А еще
мечтаю иметь собственный дом с
большой верандой, на которой
можно вспоминать счастливые
моменты прошлого и думать о
будущем. 

Юлия Романова, 
г. Радужный

Мой напарник побежал оста-
навливать насосы, а мне кричит:
«За крывай!».  Легко сказать...  Я же не
олимпийский чемпион. Задвижка –
огромная, замерзла и крутиться не
хочет. «Не получается», – чуть не
плачу. А он кричит, убегая: «Жить
хочешь – закрывай». Как я с ней
справилась, никто потом понять не
мог. Помню, висела на ней и ругала
ее на чем свет стоит. Утром мужики
из ремонтной бригады, когда стали
запускать ДНС, долго не могли от -
крыть задвижку и все спрашивали,
кто это так постарался.  А когда им
сказали, что это я, не поверили».

Елена Мельниченко – человек за -
служенный. Она удостоена на град
«Русснефти» – Почетной грамоты и
нагрудного знака «Трудо вая слава»
трех степеней, ее имя занесено в
Книгу почета Общества. А на одном
из конкурсов «Нефтяная королева»,
проводимых в «Варье ган нефти»,
завоевала титул «Мисс Очарование». 

Анна Мищенко, 
г. Радужный

П Р И З Н А Н И Е

Год под знаком 
Елены

1

Обновленный «Кристалл» 
засверкал гранями
Как уже сообщала наша газета, в Саратове после капитального ремонта открылся 
ледовый дворец «Кристалл», много лет служивший верой и правдой региону. 
Событие огромной важности для Поволжья! Это стало возможным благодаря поддержке
благотворительного фонда «САФМАР», учрежденного Михаилом Гуцериевым. 

Красота
радует
и оберегает
Елена Чинякина стоит 
на фоне красивых икон. 
Она сама их сделала, 
точнее вышила – бисером. 

О своем увлечении Елена Ва -
сильевна, заместитель  начальника
отдела по общественному питанию
«Варьеганнефти», рассказывает:
«Вышиваю бисером иконы и карти-
ны. Что с ними делаю? Дарю самым
дорогим и близким людям. Работа
эта очень кропотливая,  занимает
много времени. Но икона, сделан-
ная с любовью, всегда будет обере-
гать вас и приносить радость в
дом».

М
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Команда «Саратовнефтегаза» участвовала в региональных соревнованиях Всероссийской гонки «Лыжня
России-2015». Массовый забег состоялся в Базарно-Карабулакском районе. Наши нефтяники (мужчины и
женщины) стартовали на дистанции 10 км вместе с соперниками из других предприятий области. О местах
в данном случае говорить не будем, каждый из лыжников завоевал главный приз – здоровье!

Петр Дмитриев, г. Саратов

Новый год футбольный клуб
«Неф тяник» начал  с побед   
в  играх  Все российского проекта
«Мини-футбол – в школу». 

Команды юношей и девушек из
Новоспасского завоевали право пред-
ставлять Ульяновскую область на тур-
нире Приволжского федерального
округа в Дзержинске. В число лучших
игроков отборочного цикла вошла
Регина Спасенко (на снимке она спра-
ва с подругой Надеждой Цыбиной). В
марте спортсменки «Нефтяника» от -
правятся в Самару на Всероссийский
турнир по мини-футболу. 

Авхат Абдулин, 
директор ФК «Нефтяник» 

Главным болельщиком юной Лианы Ша -
куровой является ее дед Анатолий Белых,
машинист подъемника из «Ульяновскнефти».

Победный старт «Нефтяника»

«Азы мастерства постигала во Вьетнаме»
КВАРТИРА ЭНЕРГЕТИКА ЛЮБОВИ АНТИПАШИНОЙ ПОСТЕПЕННО ПРЕВРАЩАЕТСЯ В МУЗЕЙ 

полторы сотни. Спрашивали, сколь-
ко времени уходит на ту или иную.
По-разному. Случается, почти целый
год. Миниатюры – а в некоторых из
них вместо ниток я для большей чет-
кости рисунка использую человече-
ский волос – создавать не проще и
не быстрее больших полотен. Все
зависит от вдохновения, упорства.
Дело это кропотливое. Но какое же
это счастье, когда вышивка удается!

– Любовь Александровна очень
щедро одарена природой. Она ра -
ботает на профессиональном уров-
не, – говорит представитель куль-
турного центра им. П.А. Столыпина
Ирина Крутова. 

– Родом я из Челябинской обла-
сти, – рассказывает Л.А. Ан ти па ши -
на. – К рукоделию меня приобщали в
семье с малолетства: одна моя ба -
бушка плела вологодские кружева,
вторая ткала половики. Я в восемь
лет уже носки умела вязать. Но к
вышивке пристрастилась до вольно
поздно, году в 1996-м, во Вьетнаме.
Там мы с мужем семь лет работали
по контракту. Вьетнам ские женщи-
ны, большие в этом деле мастерицы,
помогали мне по стигать азы. 

До командировки в экзотиче-
скую страну Любовь Александ ров -
на успела два года отработать в
Нижневартовском филиале инсти-
тута «Гипротюменьнефтегаз», а за -
тем еще 13 лет в конструкторском
бюро объединения «Саратовнеф -
тегаз». Прошла путь от техника до
ведущего инженера-проектиров-

щика, разрабатывала системы во -
доснабжения и пожаротушения. 

Нынче Любовь Антипашина –
дваж ды мама и дважды бабушка.
Забот у нее хватает. Но и на хобби
время остается благодаря поддерж-
ке ее увлечения домочадцами. Их
квартира напоминает музей. Со стен
смотрят кустодиевские пыш ные
красавицы и хрупкие европейские
дамы, соблазнительные римлянки и
христианские ма донны; вышивки по
готовой канве соседствуют с рабо-
тами, выполненными по авторским
рисункам. Натюрморты, орнаменты,
реалистичные портреты... Все это
создает неповторимую атмосферу
квартиры-музея. 

Можно ли зарабатывать, владея
таким искусством? Наверное, но...

– Я не продаю свои работы, –
говорит Любовь Александровна. –
Только дарю. Если людям нравится
– это и гонорар. Признательна сто-
лыпинскому культурному центру,
который оценил плоды моего тру -
да. За тот месяц, что продолжалась
выставка, я услышала много хоро-
ших слов. Это дает стимул для твор-
чества и труда. 

Дмитрий Петрошенко, 
г. Саратов

На ладони Любови Александ ров -
ны Антипашиной умещается сразу
несколько ее миниатюр. Они вы пол -
нены в технике вышивки крестом. 

– Шелк, гобеленовый шов, через
одну ниточку бязи. 2,5✕3,5 см раз-
мер. А в одном сантиметре 26 кле-
точек, – поясняет автор. 

Любовь Антипашина вот уже
десять лет трудится контролером
энергонадзора в «Саратов энерго -

нефти» (дочернем предприятии
«Саратовнефтегаза»). Ее муж Юрий
Иванович работает здесь же дис-
петчером. 

– Только в нашем сетевом районе
более полутора сотен потребите-
лей, – рассказывает Любовь Алек -
сандровна. – Работаю с абонентами
ежедневно: слежу за сроками по -
верки приборов учета, за своевре-
менным устранением предписаний

о нарушениях, занимаюсь сбором и
систематизацией данных энерго-
потребления... 

Вышивка стала страстью ее жиз -
ни. В конце минувшего года в са -
ратовском культурном центре
им. П. А. Столыпина торжественно
открылась персональная выставка
Любови Антипашиной. 

– Посетители интересовались,
сколько у меня вообще работ. Почти

Арфа для Сони 
Благотворительный фонд «САФМАР» оказал помощь Центральной
музыкальной школе при Московской государственной 
консерватории им. П.И.Чайковского. Фонд приобрел и подарил
школе уникальную кельтскую арфу.

Центральная музыкальная
шко ла, имеющая всемирную
известность, предназначена
для комплексного воспитания
одаренных молодых музыкан-
тов. В ЦМШ учится ряд ис клю -
чительно талантливых детей.
В их числе – юная Софья Мос -
калева (воспитанница выдаю-
щейся арфистки Т. Г. Эрдели-
Щепа линой), одна из немногих
в России, кто одновременно
обучается игре на концертной
и кельтской арфах.

– Соня начала заниматься му -
зыкой с пяти лет, – рассказывает
ее мама Дина Валерьевна. –
В прошлом августе она первой из
россиянок победила на между-
народном конкурсе арфистов им.
Кэро лана в Ир ландии (в катего-
рии до 10 лет). Ее поздравила шот-
ландская арфистка с мировым име-
нем Ка триона Мак кей. А после
недавнего фестиваля «Арфа Vita» в
Москве великая ирландская ар -
фистка и композитор Анна-Мари
О’Фаррелл выложила видео с вы -
ступлением Сони на своем сайте как
образцовое...

Однако инструмент, на котором
играет Софья, пришел в негодность.
Купить новый семье Моска левых, в
которой подрастают трое детей, не по
силам. За помощью мама Софьи обрати-
лась в благотворительный фонд «САФ-
МАР». И по лучила положительный ответ.
Для ЦМШ и Софьи Москалевой фонд
приобрел уникальную кельтскую арфу
«Isolde 38» производства фир мы
«Camac Harps», Франция. Ода ренная
девочка продолжит свое восхождение
к вершине музыкального Олимпа.

Портрет дочери.


